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Punto 3) Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
 
- Interrogazione n. 2451 dei Consiglieri Cotto e Toselli inerente a “Utilizzo dei bancomat 
da parte degli anziani” 
Risponde l’Assessore Ricca. Replica la Consigliera Cotto. 
 
- Interrogazione n. 2181 del Consigliere Toselli inerente a “Crisi occupazionale presso lo 
stabilimento di Saluzzo del Gruppo Miroglio” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 2344 del Consigliere Toselli inerente a “Aumento del numero delle 
strutture per anziani convenzionate” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 2286 del Consigliere Ricca inerente a “In merito a presunte frodi 
riguardanti l’erbaluce DOC” 
(Risposta scritta) 
 
- Interpellanza n. 1735 dei Consiglieri Botta, Casoni, Boniperti, Ghiglia e Vignale inerente 
a “Crisi nel settore suinicolo” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica il Consigliere Botta. 
 
- Interrogazione n. 2534 del Consigliere Toselli inerente a “Rispetto dei criteri per la 
distribuzione dei punti di accesso alla rete postale pubblica di cui al D.M. 7 ottobre 2008” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 2206 del Consigliere Guida inerente a “Presenza di ungulati sul 
territorio” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica il Consigliere Guida. 
 
- Interpellanza n. 2359 dei Consiglieri Botta, Casoni, Boniperti, D’Ambrosio e Vignale 
inerente a “Ripristino delle agevolazioni nel pagamento della tassa annuale per la pesca 
sportiva” 
(Risposta scritta)  
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- Interpellanza n. 2421 del Consigliere Cavallera inerente a “Aumento del prezzo del 
grano - Sostegno agli agricoltori” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica il Consigliere Cavallera. 
 
- Interrogazione n. 2488 del Consigliere Toselli inerente a “Divieto di utilizzo di alcune 
sostanze chimiche per il trattamento delle sementi di mais” 
(Risposta scritta)  
 
- Interrogazione n. 2378 del Consigliere Pedrale inerente a “Ampia diffusione del 
brusone” 
(Risposta scritta)  
 
- Interrogazione n. 2422 del Consigliere Pedrale inerente a “Deroga alle norme 
dell’Unione Europea per i vitelli sanato” 
(Risposta scritta)  
 
- Interrogazione n. 2423 del Consigliere Pedrale inerente a “Azioni di abbattimento degli 
ungulati” 
(Risposta scritta)  
 
- Interrogazione n. 2115 dei Consiglieri Boniperti, Casoni, Botta, Ghiglia e Vignale 
inerente a “Invasione nutrie nelle campagne del novarese” 
(Risposta scritta) 
 

- Interpellanza n. 2194 del Consigliere Cavallera inerente a “Installazione di centrali di 
produzione energetica a biomasse” 
Risponde l’Assessore Bairati. Replica il Consigliere Cavallera. 
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 Comunicazioni della Giunta regionale 

 
(Svolge un’informativa, relativamente a “Crisi auto”, l’Assessore Bairati) 

 
 
 

 Atti di indirizzo collegati: 
 

 - Ordine del giorno n. 1157 “Crisi dell’auto: il Governo e il Parlamento devono intervenire” 
presentato dai Consiglieri Lepri, Muliere, Pace, Clement, Deambrogio, Barassi, Dalmasso, 
Comella, Cavallaro, Caracciolo, Bossuto, Turigliatto, Rabino, Larizza, Boeti, Bellion, 
Bizjak, Cattaneo, Motta, Auddino, Reschigna, Travaglini, Pozzi, Ronzani, Chieppa, 
Rostagno, Rutallo. 
(Approvato) 
 
 
- Ordine del giorno n.  1164  “Fiat, promuovere l’azionariato popolare” presentato dal 
Consigliere Scanderebech  
(Respinto) 
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